

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul pembinaan akhlak remaja muslimah melalui kegiatan *Character Building* di Desa Tanah Wulan Kecamatan Maesan Kabupaten Bondowoso, maka peneliti menyimpulkan ada beberapa tahap dalam hasil penelitian ini, bahwa:

1. Perencanaan pembinaan akhlak remaja muslimah melalui kegiatan *Character Building* di Desa Tanah Wulan Kecamatan Maesan Kabupaten Bondowoso yaitu dilakukan oleh kepala desa dan para ustadzah, yang mana mereka melakukan rapat/musyawarah terlebih dahulu dan menentukan kapan jadwal akan dilaksanakannya kegiatan serta tempat dan materi apa yang akan disampaikan pada saat kegiatan berlangsung.
2. Pelaksanaannya pembinaan akhlak remaja muslimah melalui kegiatan *Character Building* di Desa Tanah Wulan Kecamatan Maesan Kabupaten Bondowoso dijadwalkan setiap hari sabtu sore dan minggu pagi, bertempat di kantor kepala desa dan materi yang disampaikan ialah perilaku yang seharusnya dimiliki oleh seorang muslimah..
3. Hasil yang diperoleh setelah diadakan pembinaan akhlak remaja muslimah melalui kegiatan *Character Building* di Desa Tanah Wulan Kecamatan Maesan Kabupaten Bondowoso ialah mereka mengalami perubahan yang sangat baik, mereka mulai mengerti bagaimana seharusnya seorang muslimah berperilaku/berakhlak.

## B. Saran

Setelah melihat kesimpulan dari hasil penelitian yang telah diuraikan di atas, ada saran-saran penulis yang ingin di sampaikan. Bagi orang tua hendaknya selalu memperhatikan pembinaan akhlak dan pendidikan bagi anaknya, karena pendidikan yang pertama didapat oleh anak adalah di dalam keluarga. Jadi sebagai orang tua harus benar-benar mendidik anaknya sesuai ajaran rasul. Karena anak yang tidak dididik dari kecil dia akan sulit untuk didik menjadi lebih baik kecuali memang ada keinginan dari diri sendiri.

### 1. Desa Tanah Wulan

Diharapkan pembinaan akhlak remaja muslimah ini dilakukan secara istiqamah dan juga bisa berlanjut kepada pembinaan akhlak remaja muslim karena berdasarkan hasil penelitian terbukti dapat memperbaiki akhlak remaja muslimah.

### 2. Kepala Desa dan Ustadzah

Diharapkan dalam pembinaan akhlak remaja muslimah ini benar-benar efektif dalam memperbaiki akhlak remaja muslimah, kepala desa dan ustadzah harus istiqamah dalam melaksanakan kegiatan ini.

### 3. Remaja muslimah

Diharapkan agar dapat menghayati dan istiqamah dalam mengikuti kegiatan pembinaan akhlak, karena terbukti hal tersebut dapat memperbaiki akhlak remaja muslimah.